## "WIR BLEIBEN IM GESPRÄCH"

Farbe bekennen für Demokratie und Vielfalt! - Poppenbüttel bleibt bunt

Poppenbüttel ist ein vielfältiger und liebenswerter Stadtteil. Viele Bürgerinnen und Bürger, Vereine, Organisationen und Geschäftsleute tragen durch ihr Engagement zum friedlichen Zusammenleben vor Ort bei. Toleranz, Offenheit und gelungene Integration sind die Grundlage dieses Zusammenlebens.

Wir wollen miteinander im Alltag gegen rechtsextremes und rechtspopulistisches Gedankengut einstehen. Die Krisen in der Welt verunsichern viele Menschen. Die demokratischen Parteien müssen ihr Handeln permanent hinterfragen. Wir sind in Sorge über den wachsenden Vertrauensverlust vieler Bürgerinnen und Bürger in die Demokratie.

Deshalb möchten wir Sie herzlich einladen, mit uns einen persönlichen Dialog zu führen, wie wir in unserem Stadtteil Demokratie und Vielfalt stärken können.

Wir sind viele engagierte Einzelpersonen, Organisationen, Vereine, Initiativen und setzen uns für ein respektvolles Zusammenleben in unserem Stadtteil ein. So unterschiedlich wir Bündnismitglieder sind, wir treten gemeinsam für ein weltoffenes und vielfältiges Poppenbüttel ein, in dem alle Menschen ohne Angst miteinander leben können. Wir sehen Vielfalt als Bereicherung und wollen in einer offenen und pluralistischen Gesellschaft leben.

Wir wollen im Gespräch mit den Bürgerinnen und Bürgern bleiben und gemeinsam Wege finden, uns für Verbesserungen einzusetzen. Das gesellschaftliche Miteinander in Vereinen & Organisationen ist uns wichtig.

Hamburg, September 2024

Dieser Aufruf soll am 20.09.2024 auf dem Poppenbütteler Wochenmarkt verteilt werden. Der Aufruf wird z. Z. mit den Unterstützern abgestimmt.